



AM  
PR

**7 Pièces**

**250 m<sup>2</sup>**

**Réf. 391387**

**3 200 000 €**

**Cannes**

Maison à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Un bijou d'exception sur les hauteurs de Cannes offrez-vous une expérience unique au Cœur de la prestigieuse californie, où cette magnifique villa vous invite à profiter d'une vue imprenable sur la baie de Cannes et les majestueux couchers de soleil sur le massif de l'estérel. Caractéristiques de la villa :surface : 250 m<sup>2</sup> d'élégance et de confort. Espaces de vie :une entré accueillante. Un superbe salon lumineux s'ouvrant sur une immense terrasse ombragé. Une cuisine familiale entièrement équipé avec buanderie attenante. Chambres : 5 chambres spacieuses et lumineuses, 3 salles de bains aux ...

An exceptional jewel on the heights of Cannes treat yourself to a unique experience in the heart of prestigious California, where this magnificent villa invites you to enjoy breathtaking views over the bay of Cannes and majestic sunsets over the Estérel massif. Villa features: surface area: 250 m<sup>2</sup> of elegance and comfort. Living areas: a welcoming entrance hall. A superb, bright living room opening onto a huge shaded terrace. A fully-equipped family kitchen with adjoining utility room. Bedrooms: 5 spacious, bright bedrooms, 3 bathrooms with top-of-the-range features. An independent studio flat ...

## AMANDA PROPERTIES - CANNES

93, boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

